

» 体験者からの感想①

・想像以上に視界がわるいことが実体験で再認識できました。
自身の防災意識レベル向上に繋げができると思います。
このような機会を設定いただき、有難うございました。

・本日は、本当に貴重な経験をさせていただきました。
煙によって、あんなにも視界が奪われるとは思っていませんでした。
実際の現場には遭遇しない方が良いですが、万が一の場合には
落ち着いて行動する様にして参ります。

・煙体験を初めて経験しましたが、思っていたよりも煙の中の視界が悪いことを初めて知りました。
体験で出口が分かっていても視界が悪いため通常通り歩けず逃げるのが困難だと感じました。
このような貴重な体験ができて良かったと思いました。

» 体験者からの感想②

・本日は貴重な体験をさせて頂き、ありがとうございました。
昔から煙が充満するから、口を布で押さえて姿勢を低くしなさいと訓練で言われはしますが実際の状況とはどのような物か想像するしかなかったので実際にはこんな感じと体験できたことは非常に良かったと思いました。
家族にも実際の様子を見せるため動画を撮影させて頂きましたが、家族には
①思っている以上に前が見えない
②避難経路とそこに至るまでの障害物や目印になりそうなものを把握しておく必要がある
という事を伝えようと思っています。

・本日、煙体験をさせていただきましたが
煙が充満した室内にいると10cm前も見えないことがわかりました。
今日は遮蔽物がカーテンだったので怪我なく通り抜けられましたが
実際は家具や壁などだと思うと大変怖かったです。
本日は貴重な体験をありがとうございました。

» 体験者からの感想③

・貴重な体験をさせていただきありがとうございます。
今回は用意された煙での体験だったので不安はなかったのですが
予想外の煙の密度でちょっとびっくりしました。
実際の火事だったらものすごい熱もあり、有害物質も含まれ息もできず、
目も開けられない状態になるかもしれません。
また、障害物はピニールシートでしたが現実はそんなものじゃないと思います。
いつ非現実的な状態に陥ってもパニックにならないように心掛けたいです。

・煙により50cm先が見えなくなる程とは思ってもいなかった
テントでの体験なので歩行距離が短かったが、工場内の現場であれだけの煙が
発生したら、逃げ道さえ分からなくなってしまう
今回の煙の成分は無害との事で良かったが、有毒ガス等が発生した場合
逃げ切れる気がしない。

・テント内に入る前に状況を見て、広さやピニールテントであることを分かっているながらも
中に入ると何も見えないことで、前に進むのに恐怖を感じた。
火災発生時、早く外へ逃げなければいけないと思うが、煙が充満してからでは
速やかな避難は困難だと思う。
日頃の訓練での避難ルートを、よく覚えておく必要があると感じた。